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Abstract :

The experiment was conducted during the companion 2017/2018 in the agricultural
experimental station of the Ecole Nationale Supérieur Agronomiques of El-Harrach-Algiers. The
objective is to study the behavior of some genotypes of barley (Hordeum vulgare L.) subjected to
water stress. The plant material used, of diverse origin (local, Syrian and European) is led according

to a device in split plot with four repetitions.

The 15 genotypes expressed themselves differently to water stress. The highest real grain
yield was obtained by El Bahia, Jaidor and ACSD 176 genotypes, while the lowest was observed in
Saida, Tichedrett and Rahma.

Key words: Hordeum vulgare - water stress - behavior - yield.

Résumé :

L’expérimentation a ét€¢ conduite au cours de la compagne 2017/2018 dans la station
expérimentale agricole de I’Ecole Nationale Supérieur Agronomiques d’El-Harrach-Alger. L’objectif
est d’étudier le comportement de quelques génotypes d’orge (Hordeum vulgare L.) soumis a un
stress hydrique. Le matérielle végétale utilise, d’origine diverse (locale, syrien et européen) est

conduit selon un dispositif en split plot avec quatre répétitions.

Les 15 génotypes se sont exprimés différemment au stress hydrique. Le rendement réel en
grains le plus élevé a été obtenu par les génotypes El Bahia, Jaidor et ACSD 176 alors que le plus

faible a été observé chez Saida, Tichedrett et Rahma.

Mots clés : Hordeum vulgare — stress hydrique — comportement — rendement.
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